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REQUERIMENTO N.º229 /2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações sobre o porque até o presente momento não 

fora atendida a indicação que solicitou a pintura de faixa faixas continuas e 

sinalização de solo no trecho da Rua Maranhão entre o Labareda Hall e a MP 

eventos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Apresentamos neste ano indicação demonstrando a real e urgente 

necessidade pintura de faixas contínuas entre o Labareda Hall e a MP eventos na Rua 

Maranhão, pois há um ponto de conversão a esquerda e causa confusão no trânsito 

com risco de acidades a ausência destas faixas. Previnir é melhor que remediar, pois 

após os acidades ocorrerem o prejuízo já esta causado. 

Gabinete Ver. Walter Luís T. de Camargo, 10 de setembro de 2018. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 11 de setembro 2018. 

Secretaria da Câmara Municipal, 13 de setembro de 2018 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


